

Estimados lectores:

En el presente número, me toca «tomar la guardia» al asumir la responsabilidad de la dirección de nuestro querido *Boletín*. Solo repasar la lista de los nombres de quienes me precedieron me hace sentir el enorme compromiso de intentar estar a la altura de ellos. Vaya entonces mi agradecimiento a la Comisión Directiva por considerar que sería digno de tal desafío.

Valga también en este momento compartir una emocionada reflexión personal: cada vez que mi padre publicaba algún artículo en estas páginas, lo vivíamos como una fiesta. Cuando ya en sus años postreros recibió el Premio Doctor Collo, lo sentimos como uno de sus mayores logros vitales. Con este emocionado recuerdo y la mencionada carga de responsabilidad, asumo este nuevo compromiso ante nuestros lectores.

Resuena en mi memoria el pequeño cuadro que se podía encontrar en los camarotes y despachos de nuestros destinos: «Cuando tomes un cargo», ese breve decálogo de consejos señeros para quienes asumieran un nuevo puesto de cierta responsabilidad. Su primera línea admonitoria rezaba: «No empieces por cambiar lo que hizo tu antecesor...», y en ese espíritu presentamos, entonces, este nuevo ejemplar.

La reciente desclasificación de archivos y la paciente investigación del Sr. Contraalmirante VGM (R) Luis A. De Vincenti nos traen una historia novedosa de la Guerra de Malvinas, en la que un Fokker de nuestra Escuadrilla de Apoyo y Sostén estuvo bajo fuego.

El rico anecdotario naval, profusamente recogido en los inolvidables libros de Ratto, Milia y otros, constituye parte de nuestro sustento espiritual, como las historias de familia que los abuelos cuentan a sus nietos. Dos artículos del Sr. Capitán Jorge Dotto —emotivo uno, hilarante el otro— se inscriben en esa tradición.

Volvemos a Malvinas con un artículo del Sr. Capitán Rafael Rey Álvarez, donde registra con profusa documentación y detalle las actividades del destructor ARA *Bouchard*, en las infaustas circunstancias del hundimiento del crucero ARA *General Belgrano*.

El Capitán de Navío (R) Néstor A. Domínguez nos ilustra, desde la filosofía, acerca de aspectos originales y desconocidos de la relación entre el ser humano, los astros y el principio de complementariedad en una extensa nota cuya segunda parte se publicará en el próximo ejemplar.

Continuamos con el emotivo recuerdo de quienes nos precedieron en la titánica tarea de la «casa propia» para nuestro club, a cargo del Sr. Capitán de Navío Javier Valladares quien, nuevamente —aunque en distinto siglo, como anuncia su título—, nos ilustra con el relato de su autoría.

A la manera de un Plutarco contemporáneo, nuevamente nuestro apreciado profesor Puglisi nos acerca sus «historias paralelas» de dos buques, y de Sarmiento y Brown en este caso.

La gestión de proyectos es un aspecto poco estudiado en nuestra formación académica. El Capitán de Navío (R) Carlos A. Zavalla viene a abrir el interés por el tema con un interesante artículo con detallada información y cuidada redacción.

Finalmente, un emocionado recuerdo dedicado al Sr. Vicealmirante Llambí, quien recientemente ha zarpado hacia su fondeadero eterno. Honró a nuestro Centro Naval con su dirección en tiempos particularmente difíciles, haciendo de la atención a nuestros consocios en injusto cautiverio un apostolado laico.

Confío en que disfruten de su lectura.

Capitán de Navío (R) **Gabriel O. Catolino**
Director